

Producción industrial repunta 1.12 por ciento en abril, en línea con el consenso (El Financiero 12/0

Producción industrial repunta 1.12 por ciento en abril, en línea con el consenso (El Financiero 12/06/15) THAMARA MARTINEZ tmartinez@elfinanciero.com.mx Viernes, 12 de junio de 2015 Avance del sector manufacturero sugiere mejoría de la demanda externa. La actividad industrial en México creció 1.12 por ciento anual en abril, impulsada por el alza de la manufactura, la construcción y la generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y de gas por ductos. Cifras ajustadas por estacionalidad del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), indican que la industria manufacturera y la construcción reportaron avances anuales de 3.82 por ciento y 5.46 por ciento, respecto a abril de 2014. Al interior de las manufacturas la fabricación de muebles, colchones y persianas exhibió el mayor despegue año contra año, al crecer 16.7 por ciento anual. Siguió la fabricación de prendas de vestir con un aumento de 14.3 por ciento, que delinea el mayor crecimiento a tasa anual para esta actividad en casi 19 años, después de julio de 1997. Analistas de Banorte estimaron una recuperación de la producción manufacturera en los próximos meses, luego que mostrara señales de desaceleración en el primer cuarto de 2015. "El repunte del sector manufacturero estadounidense así como el incremento de la demanda de sus hogares y el buen ritmo mostrado por el sector automotriz en nuestro país, propician que en el mediano plazo se vislumbre un cambio de tendencia en el sector", señalaron. En tanto, la industria de la construcción se elevó 5.46 por ciento a tasa anual en abril. La edificación repuntó 7.62 por ciento y los trabajos especializados para la construcción 4.09 por ciento anual. No obstante, la construcción de obras de ingeniería civil descendió 3.40 por ciento, el primer dato negativo en cuatro meses. En la comparación intermensual, la producción industrial cayó 0.10 por ciento, debido al desfavorable desempeño del sector minero y al insuficiente dinamismo del sector de la construcción, que avanzó 0.12 por ciento mensual. Analistas de Banamex indicaron que el desempeño de la producción industrial en abril estuvo en línea con lo esperado, una caída marginal de 0.1 por ciento con respecto a marzo y un débil aumento de 1.1 por ciento anual. "Los resultados reflejan en buena medida la contracción en la extracción de petróleo y gas, que en abril se vio afectada de manera adicional por un accidente en una plataforma petrolera a principios del mes", comentaron. Agregaron que a pesar de un magro crecimiento anual, las cifras de la producción industrial "no fueron tan desfavorables como podría parecer a primera vista", ya que los otros tres sectores crecieron a una tasa anual promedio ponderada de 3.9 por ciento, mostrando un sólido avance superior al crecimiento promedio de 3.6 por ciento que observaron los 11 meses previos. Por su parte, la industria minera del país continuó con la racha de descensos y reportó variaciones negativas por 8.18 por ciento anual y por 3.57 por ciento mensual.